

iPhone 14 Pro Max, Apakah Anda Orang yang Tepat Menggunakannya?

Updates. - ADV.CO.ID

May 13, 2023 - 16:01



TEKNOLOGI - Smartphone yang beredar di pasaran sekarang ini memiliki segmen pasarnya masing-masing. Semua itu disesuaikan dengan spesifikasi dan fitur yang dimiliki dari smartphone itu sendiri.

Hal-hal seperti spesifikasi smartphone secara keseluruhan, kualitas dan

kapabilitas kamera hingga besaran bintang layar bisa menentukan siapa yang paling pas menggunakannya. Pun demikian jika Anda berbicara mengenai [iPhone 14 Pro Max](#), smartphone terbaik besutan Apple saat ini.

Spesifikasi 14 iPhone Pro Max

iPhone 14 Pro Max merupakan seri tertinggi dari iPhone 14 yang dirilis pada September 2023 lalu. Secara umum, spesifikasi smartphone terbaru dari Apple ini terbilang mengesankan. iPhone 14 Pro Max adalah smartphone besutan Apple yang memiliki layar 6,7 inci dengan resolusi 2.796 x 1.290 piksel.

Ponsel ini memiliki kamera utama 48MP dengan sensor quad-pixel yang dapat menangkap detail menakjubkan dan memotret dalam ProRAW pada 48MP1, juga memiliki fitur kamera telefoto 2x dan kamera ultra lebar yang dapat mengambil foto cahaya rendah yang lebih baik dari sebelumnya.

Smartphone ini ditenagai chip A16 Bionic yang memiliki hampir 16 miliar transistor dan GPU 5-inti untuk kinerja yang cepat dan efisien. Selain itu, ponsel ini juga ditenagai baterai yang bisa bertahan hingga 29 jam untuk pemutaran video dan mendukung pengisian daya nirkabel MagSafe.

Ponsel ini juga dapat merekam video dalam 4K HDR pada 24 fps dengan mode Cinematic dan mode Action untuk rekaman berkualitas profesional. Fitur lain yang disematkan adalah layar Always-On, yang menampilkan widget favorit Anda tanpa mengetuk. Ada juga deteksi tabrakan mobil yang parah dan kemampuan memanggil layanan darurat dan kontak darurat Anda.

Harga 14 iPhone Pro Max

Dengan fitur wah yang dimiliki iPhone 14 Pro Max, harga yang ditawarkan pun tak main-main. Untuk iPhone 14 Pro Max dengan kapasitas penyimpanan 128GB, Anda bisa menebusnya dengan harga Rp. 21.999.000. Sedangkan untuk seri iPhone 14 Pro Max 256GB, harga yang dipasang adalah Rp. 24.999.000. Rp. 28.999.000 menjadi bandrol harga

iPhone 14 Pro Max 512GB, sementara iPhone 14 Pro Max 1TB dihargai Rp. 32.999.000. Anda bisa melihat harganya lebih lengkap di Blibli.

Lalu yang jadi pertanyaannya, apakah iPhone 14 Pro Max menjadi smartphone yang tepat untuk Anda? Untuk menjawab hal itu, Anda bisa melihat dulu kebutuhan Anda dalam menggunakan smartphone.

Secara umum, iPhone 14 Pro Max adalah salah satu smartphone tercanggih di pasaran. Ini memiliki beberapa fitur yang unik, seperti sensor quad-pixel pada kamera utama, mode Cinematic dan mode Action untuk perekaman video, dan fitur Dynamic Island yang menampilkan informasi berguna di layar.

Ini juga memiliki beberapa fitur yang mirip dengan smartphone lain, seperti konektivitas 5G, layar OLED, dan pengisian daya nirkabel. Dibandingkan dengan model iPhone lainnya, seperti iPhone 14 Pro dan iPhone 14 Plus, perbedaan utamanya terletak pada ukuran dan masa pakai baterai.

iPhone 14 Pro Max memiliki layar 6,7 inci lebih besar dan masa pakai baterai lebih lama hingga 29 jam pemutaran video. iPhone 14 Pro memiliki layar 6,1 inci yang lebih kecil dan masa pakai baterai lebih pendek hingga 23 jam untuk pemutaran video. iPhone 14 Plus memiliki ukuran layar yang sama dengan iPhone 14 Pro, tetapi resolusi lebih rendah dan kualitas kamera lebih rendah.

Dengan spesifikasi di atas, iPhone 14 Pro Max sangat pas digunakan oleh mereka yang menginginkan layar besar, masa pakai baterai yang lama, performa yang kuat, dan sistem kamera yang serbaguna. Smartphone ini juga memiliki beberapa fitur unik yang tidak dimiliki smartphone lain, seperti Dynamic Island, mode Cinematic, dan mode Action.

Namun, itu juga sangat mahal, berat, dan mungkin tidak pas di tangan atau saku Anda. Jika Anda tidak membutuhkan semua fitur yang ditawarkan iPhone 14 Pro Max, Anda mungkin ingin mempertimbangkan model iPhone lain atau merek lain yang lebih terjangkau dan cocok untuk Anda.

Untuk lebih jelasnya, di bawah ini adalah kategori pengguna yang pas untuk menggunakan iPhone 14 Pro Max: Orang yang menghargai ekosistem Apple dan ingin memiliki model iPhone terbaru dan tercanggih.

1. Orang yang menggunakan ponsel cerdasnya untuk tujuan profesional atau kreatif, seperti fotografi, videografi, game, atau produktivitas.
2. Orang yang mengonsumsi banyak media di ponsel cerdasnya, seperti menonton video, streaming musik, atau membaca buku.
3. Orang yang sering bepergian atau memiliki gaya hidup yang sibuk dan

membutuhkan smartphone dengan daya tahan baterai yang lama dan performa yang cepat.

4. Orang yang memiliki budget dan dana tidak terbatas untuk memenuhi kebutuhan dan gaya hidup di luar kebutuhan utama.

Dari daftar di atas, apakah Anda termasuk dalam kategori di atas?